

十名が十五百弟下田崎重役に買收され遂に争ギをして何のためか争ギしたか判らぬ。ようやにヤムヤにして仕まつた。これは所謂デマではない。田崎社長が査問委員會に迫られて渡したこと言ひ、當時の幹部中それを受けたと言ふてゐるが明らかである。(之れは幹部中や否前ケンカからバクロされたのだ)以未當三田土ゴムの資本家は旧勢力たる田崎一家と新勢力たる興銀派との間に堤仕合が続いて来た。それに対して組合(最高幹部と称され)望月源次郎は「斯かる場合は産業資本家を助ければならぬ」と言つて我々従業員に旧勢力たる田崎一派に味方すべく強要し反。

當時我々は重役向々対立斗争を利用して居つた。當時吉に對立して強固なる結束行動を必要とすると思つて居つたりでこの組合の高等政策策定に深き影響を持つようになつた。

今年春以来産業合理化の荒浪に三田土は浮沈の中に經營を続けて来た。これ見えて毎期定期にて織科は三四四回の分割拂ひにて遂にけんまりに結つて来た。そのために従業員は家賃どころか米も買へなくなりて来た。一方経営者の方と言へば若し旧重役が軽く頭を下げれば新勢力に對して妥協が出来る況態であつたが資本家間の我利<sup>ノ</sup>斗争は激烈を極むる様になつて居つた。

即ち新勢力は金の力、旧勢力は労働組合を通じて従業員を味方にすることにより互に我意を通さうとした。

此のためには銀は既に約束済みの資金を出さないので原料は買へぬ給料は拂へぬようになつて来た。それは勿論資本家共の勝手を自業目得だ。それだけの責任を従業員に買つて、減給、首切(末拂、延期等をもつて重役共は従業員に迫つて未を故に我々は反対斗争すべく組合の会合口に提げしたり寄り<sup>シ</sup>協<sup>シ</sup>するが驚くべし組合幹部は暴力団<sup>ク</sup>(社会外組合貰うし)種々未りこれを買ひ遂に流血の惨まで演したことがある。しかも之れは重役公認の事実<sup>ノ</sup>反るにあひて我々はモハヤ組合の刷新位では駄目だと思ふに至つた。

右の経過の中、望月源次郎は前記の通り氏等所謂「産業資本家を援助する」ため従業員に内訳で協調会の町田労働課長のいとも親切なる紹介によ